

8. Liebenburger Lauf "Rund um die Bärenköpfe"

- in Liebenburg am 28. April 2012
- von Süleyman Kuzguncu



Das schöne Wetter genossen

Vier Athleten von uns entschieden sich spontan an einem Volkslauf in Liebenburg teilzunehmen. Alle starteten auf der 2 km Strecke, die in diesem Jahr zum ersten Mal angeboten wurde. Leider hatte die neue Strecke noch keinen allzu großen Zuspruch bekommen, sodass außer unseren vier Athleten nur ein weiteres Kind startete (Noah Exner aus Liebenburg). Die meisten Kinder blieben wie schon in den vergangenen Jahren auf der 5 km Rundstrecke um die Bärenköpfe. Alle genossen das herrliche sonnige Wetter.

Einen spannenden Kampf um den Gesamtsieg lieferten sich Uli Singer und Tizian Rotermund. Mit einem knappen Vorsprung siegte erneut Uli. Beide waren so schnell gelaufen, dass der Radfahrer nach eigenen Angaben kaum hinterherkam. Position Drei sicherte sich Alhasan Ramadan vor Michelle Nebendahl mit einem Vorsprung von 7 Sekunden.



Alhasan Ramadan, Uli Singer, Michelle Nebendahl und Tizian Rotermund (von links).
Foto: Matthias Singer

[>>Ergebnisse<<](#)

[>>Fotos<<](#)